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BUREAU DU SECRÉTAIRE-TRÉSORIER 

Richmond, 1er mai 2021 

 
TRANSPORT SCOLAIRE 

MESSAGE IMPORTANT AUX PARENTS 
 

Informations importantes 
 
Nous sommes heureux de vous informer que le CSF compte plus de 169 routes de transport scolaire dans la 
province. Lynch Bus Lines, First Student Canada, Diversified, A1 et Berry & Smith fournissent le transport scolaire à 
plus de 6000 élèves au cours de l’année scolaire. Ils travaillent assidûment pour fournir un service sécuritaire, 
efficace et conformes aux délais.  

 

Consigne d’inscription au transport scolaire 
 
Pour qu’un élève déjà inscrit au CSF reçoive le service de transport tout au cours de l’année scolaire 2021-2022, le 
parent de cet élève devra soumettre une demande d’inscription en ligne. La période d’inscription est répartie du 1er 
mai au 9 juillet courant. 
Le processus d’inscription annuelle permet au transporteur scolaire de planifier en fonction des demandes ainsi que 
de déterminer les trajets d’autobus avant le début de l’année scolaire.  
Les élèves nouvellement inscrits au CSF, peuvent s’inscrire au transport scolaire lors de leur inscription en utilisant un 
formulaire papier qui sera ensuite acheminé à la compagnie de transport.  
Les élèves déjà inscrits au CSF, et, qui ne se sont pas inscrits pendant la période d’inscription devront s’inscrire en 
remplissant un formulaire papier qui sera disponible au bureau du secrétariat de leur école.  

 
Formulaires d’inscription et autres en ligne  
 
Il est important de souligner que les parents doivent remplir un formulaire d’inscription par enfant en ligne à 
https://www.csf.bc.ca/transports/formulaire-dinscription/ 
 
Le site de transport fournit des informations concernant le processus d’inscription pour les parents qui n’ont pas 
d’adresse courriel. 

 
Trajets d’autobus 
 
Les transporteurs développeront les trajets d’autobus durant la saison estivale en fonction des demandes reçues dans 
la période du 1er mai au 9 juillet. 
 
Les familles ayant complété l’inscription avant le 9 juillet 2021 recevront l’information à propos de l’arrêt qui leur est 
assigné et le temps de ramassage et dépôt pendant les deux semaines avant la rentrée scolaire. 
 
Le CSF ne peut garantir un siège d’autobus à la rentrée scolaire aux élèves qui n’ont pas été inscrits pendant cette 
période. 
 

 
Simon Couture 
Secrétaire-trésorier par intérim 
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OFFICE OF THE SECRETARY-TREASURER 

Richmond, May 1st, 2021  

 
SCHOOL TRANSPORTATION 

IMPORTANT NOTICE TO PARENTS 
 

IMPORTANT INFORMATION 
 
We are pleased to inform you that the CSF now counts over 169 school bus routes across the province. Lynch 
Bus Lines, First Student Canada, Diversified, A1 and Berry & Smith provide school bus transportation for our 
6000 and some students throughout the school year. They work adamantly to provide a safe, efficient and 
time sensitive service.  
 

Application process for school transportation  
 
For the 2021-2022 school year, parents of students already enrolled at a CSF school and needing bus 
transportation services are required to submit an online application. The registration period is from current 
May 1st to July 9th. 
The annual registration process will allow bus contractors to plan according to demand and to create the 
necessary bus routes prior to the beginning of the school year.  
Students new to the school district, who enroll at the beginning of the school year, can do so by registering at 
the time of enrollment using a paper form, which will be forwarded to the transportation provider. 
Returning students who fail to register using the online registration system will be required to register using a 
paper form which will be available at their school. 

 
Online registration 
 
Online registration is available at https://www.csf.bc.ca/transportation/registration-form/ Parents are required 
to complete an online registration form for each child requiring transportation. 
The transportation site also provides information regarding registration procedures for parents who do not 
have an email address. 

 
Bus routes  
 
Initial bus routes for the next school year will be developed over the summer based on registrations received 
during the May 1st to July 9th registration period. 
 
Families registered before July 9th, 2021 should receive the details of their route stop and time during the 
two weeks prior to the beginning of the school year.  

Students not registered within this period cannot be guaranteed a seat on the bus for school start-up.  

 

 
Simon Couture 
Acting Secretary-Treasurer 
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